



I. RETROSPECTIVE /4è PERIODE

Toutes les photos des événements énumérés ci-dessous sont visibles sur notre site :

www.sacrecoeur-penvenan

A. DEFILE COSTUME

Tradition respectée le jour de la sortie des vacances de Pâques. Pas de thème imposé : nous avons donc ouvert nos malles à la recherche de notre déguisement préféré et c'est dans une ambiance festive et joyeuse que nous avons défilé avec toute l'école, sous des nuées de confettis.



B. LE JOUR CENT

Cette échéance s'est préparée dès le premier jour de classe selon un rituel quotidien proposé par Christine avec ses élèves de GS/CP. Ce fut l'occasion de découvrir la construction du nombre en centaine, dizaine et unité pour....enfin, en ce centième jour avoir l'honneur d'inviter tous les élèves à leur dégustation de 10 fruits que nous goûtions seulement après avoir formé des files de 10 enfants...devant la porte décorée de 100 bandes rassemblées par paquets de 10.



C. LES MATHS EN JEUX

Du 3 au 8 avril, l'association **CAPTEP** (Culture et art pour tous à Penvénan) a proposé aux enfants des écoles une exposition itinérante où chacun a pu entrer dans le monde des maths en s'amusant...

D. SUITE des évènements passésà découvrir sur le site

- « **Les trois éternuements** », spectacle au Loguellaou par Julie Bellule, conteuse et deux musiciens (*voir dans vie des classes /en maternelle et en élémentaires*).
- « **Le géant aux fruits d'or et de glace** », autre conte proposé par la compagnie Herborescence le jour des Portes Ouvertes.
- La sortie des GS/CP (**jardin exotique**) et des CE (car ferry à **Roscoff**) + **Musée du loup**
- **La journée d'intégration** des élèves de CM au collège Saint-Yves de Tréguier...

E. Plein de nouveautés en maternelle / à découvrir sur le site également



- Nous animons : le défilé de printemps
- Nous créons : des ombres chinoises
 des décorations printanières
- Nous découvrons : un conte musical
- Nous explorons : les arts du cirque au dojo



II. EDUCATION A L'EAU

Pour préparer la venue, le vendredi 28 avril, d'intervenants de l'Association TREGOR NIGER, les élèves de CM ont commencé à réfléchir sur l'eau dans divers domaines et notamment sur son cycle (naturel et domestique), son épuration et sa gestion...SA VALEUR !

A partir de questions simples et authentiques :

→ Sous quelles formes, connais-tu l'eau ?

→ Combien de litres en utilises-tu par jour ?

→ Tu ouvres le robinet, l'eau coule, d'où vient-elle ?... les élèves se sont emparés du sujet et sont fin prêts à mener une investigation visant à trouver des réponses. Nul doute, nous en aurons beaucoup par le biais de cette intervention dont l'objectif premier est de sensibiliser à la préservation de l'eau en montrant les conséquences de sa pénurie dans un pays tel que le NIGER.

III. LE MOT DE L'APEL

Lors de la réunion APEL du 3 avril, nous avons fait le point sur la matinée PORTES OUVERTES du 25 mars et nous nous sommes réjouis :

- du spectacle proposé par la compagnie Herborescence qui a créé l'événement
- de la visite de Monsieur Nicolas LE BOULCH, adjoint à la Directrice de l'Enseignement Catholique (voir son message porteur d'espoir pour nos écoles sur la page d'accueil du site)
- des inscriptions en maternelle.

En prévision de notre kermesse, les membres du bureau sollicitent les parents qui pourraient les aider à trouver des banderoles (ou autres supports comme des voiles usagées de bateau) afin d'annoncer la date de cette manifestation. Alors bientôt : un atelier CREATION DE BANDEROLES !

IV DATES

- Distribution des pizzas (2^e opération) : le **vendredi 28 avril** à partir de 16h30.
- Classe Passerelle (Accueil des tout petits) :
→ le **lundi 22 mai** (de 11h à 11h45)
→ le **lundi 26 juin**
- Deuxième répétition « Chœur d'Ecoles » avec Myriam Kerhardy : le **jeudi 4 mai** après-midi
- Classe transplantée en Auvergne **du 15 au 20 mai**
- Réunion APEL : le **lundi 22 mai** à 20h
- Concert « Chœur d'Ecoles » le **vendredi 16 juin** à 20h30 au Théâtre de l'Arche
- Kermesse de l'école : le **dimanche 25 juin**.